
"Aprova o Relatório de Gestão Quadrimestral - l" Quadrimestre do ano de 2.020,,

O Plenario do Conselho Municipal de Saúde - CMS, no uso das atribuições que lhe
conÍêre a Lei Municipal n." 107, de 05 de setembro de 2001;

Âpós Análise e apreciaçào do Relatório Gestão Quadrimestral 1o quadrimestre do Ano de 2.020
tbi submetido a aprovação da plenária.do conselho. conÍbnne a Ata n." 4612.020 do Conselho
M urricipal de Saúde.

RESOL\'E
Apror ar o Rr'latúrio de Cestào Quadrimestral - 1" quadrimestle do Aro de 2.02U do Fundo
Municipal tle Saúde. do Municipio de Santa Rita do Pcrdo. Estado de Meto Grorso do Sul.

Santa Rita,.do Pardo-MS, 04 de julho de 2.020.

Messias Sampaio

Dirce Alice Mo
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CMS - Conselho Municipal de Saúde
Santa Rita do Pardo - MS

Regina Célia Lima Andrade

Júnior César de Oliveira



200
CM#

CMS - Conselho Municipal de Saúde
Santa Rita do Pardo - MS

Ata no 46/2020 da Sessão Ordinária do Conselho Municipal de Saúde de
Santa Rita do Pardo-Estado de Mato Grosso do Sul.

Aos quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte, às dez horas, reuniram-se os
Conselheiros Municipais de Saúde na sede do Conselho Municipal de Saúde, previamente
convocados pelo Presidente do CMS, Sr. Roberto Gomes da Silva, veriÍicando o quorum legal
Íbi constatado a presença de 06 (seis) conselheiros, e a Sf Aline Cristina de Souza Silva,
Secretiíria Municipal de Saúde Pública. O seúor Roberto, presidente do CMS, agradeceu a
presença de todos e apresentou a pauta da reunião, explicando que a reunião ordiniiria é para
deliberar sobre a seguinte pauta do dia: l. Apresentação da nova Secretária de Saúde
Pública, 2. Apresentação do HPP - Hospital de Pequeno PorÍe. 3. Apresentação e
apreciação do relatório de gestão quadrimesúral - primeiro quadrimestre de 2.020, 4.
Apresentação dos indicadores da pactuaçâo interfederativa de 2.020. Com a palavra o Sro

Roberlo, deu boas vindas a sf Aline Cristina de Souza Silva que está assumindo a secretaria de
saúde apresento-a para o conselho de saúde, onde todos a felicitaram pela nova etapa na
secretaria de saúde. Com a palavra a sf Aline agradeceu o apoio de todos de dispôs a trabalhar
em parceria com o conselho para melhorar a rede saúde do município. Seguindo apresentou as
metas qualitativas e quantitativas do HPP - Hospital de Pequeno Porte. Aquisição de 03
ventiladores, 03 bombas de infusão, kit de EPIs ao profissionais de saúde do hospital e

treinamento aos proÍissionais para o combate a COVID-19 e também que o hospital passou por
uma dedetização na semana passada e que está providenciando a troca da porta da cozürha,
conforme os conselheiros já haviam solicitado anteriormente e que na medida do possível está
melhorando as instalações do hospital. Seguindo o sro Messias, apresentou o relatório de
gestão quadrimestral referente ao lo quadrimestre de 2.020, inÍ'ormando que o relatório já
lora apresentado em audiência púrblica na Câmara municipal no clia 29 de maio de 2.020,
conÍbrme determina a legislação, após a apresentação do relatório e sanadas as dúvidas dos

conselheiros sobre os relatórios, o mesmo tbi colocado para votação em plenária e todos os

conselheiros foram de parecer fâvorável para sua apÍovação. Em seguida loi apresentado os

indicadores de pactuação interfederativa pactuados côm o estado, regiões de saúde e
municípios, explicando que esses indicadores são acompanhados nos relatórios quadrimcstrais
e anual, após apresentação dos indicadores todos foram favoráveis a sua aprovação' Com a
palavra a senhora Aline falou sobre a situação da COVID - 19. após o aparecimento do pritneiro

caso houve uma subida súbita de casos, mâs no momento o número de casos estão estabilizados,

mas, que está muito dificil conscientizar a população sobre as regras de distanciamento social

e que precisa do apoio de todos para conteÍ a disseminação do vírus, onde os conselheiros se

colocaram a disposição para colaborar com a secretaria de saúde nessa luta. Com a palavra o

conselheiro sr. Roberto, pediu esclarecimentos sobre o aparelho de Raio X do hospital, pois, há
boatos nas redes sociais que o aparelho está quebrâdo há dias e a população está sem esse

atendimento, sobre esse assunto a secretária esclareceu que sitn, o aparelho encontra-se

quebrado, pois, houve uma explosão no translbrmador de eneÍgia da unidade hospitalar o que
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provavelmente fez queimar a placa do aparelho, mas que, quando há a necessidade de RX de

emergência o município tem uma pactuação com o município de Bataguassu para realização
desse serviços e o paciente é encamiúado com tÍansporte do município e quando são

atendimentos eletivos espera-se um acúmulo de no mínimo dois pacientes para lotação do
veículo que transporta os pacientes, e que o processo de contratação da empresa que vai
consertar o aparelho está em fase de finalização e até o fim de semana o aparelho já estará em

funcionamento. Os conselheiros esclateceram que precisam dessas infomações, pois,

acontecem muitos boatos em redes sociais e há a necessidade de esclarecer os fatos e prestar

um bom atendimento aos usuários. Não havendo mais nada a tÍataÍ a reunião encerrou-se às

11:30 (onze horas e trinta minutos), que para constar eu, Messias Sampaio Munin, digitei a

presente ata que vai por mim assinada, Seúores Conselheiros para que surtam seus efeitos

legais.
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